

DÉCOUVERTE / Dans le cadre du travail partenarial entre la commune de l'Isle Jourdain et de la Chambre d'agriculture du Gers, le 15 mai dernier, 4 classes des écoles se sont rendues dans des exploitations gersoises pour découvrir les métiers de l'élevage.

Les écoles de l'Isle Jourdain en visite sur des exploitations

Les fermes des 4 chênes et Mapalou, situées à Samatan, nous ont accueillies au milieu de leurs troupeaux pour présenter leur travail en tant qu'éleveurs, mais aussi transformateurs. Ces échanges ont pu se tenir grâce au soutien d'Interbev, qui a financé cette journée à l'occasion de la semaine Made In Viande.

Les plus grands ont été accueillis à la ferme des 4 chênes par Valentin Lacaze, éleveur de vaches laitières, et ses parents Jean-Marc et Sylvie, gaveurs de canards. Tous transforment leurs produits eux-mêmes, à la ferme, puis les revendent sur les marchés et dans les commerces et restaurants locaux. Ils travaillent dans le respect des traditions paysannes, produisant eux-mêmes les céréales et le fourrage pour les bêtes. Les enfants ont pu toucher les vaches, découvrir le

système de traite, mais aussi goûter aux yaourts de Valentin.

Les plus jeunes se sont, quant à eux, rendus à la ferme Mapalou chez Anne et Éric Gesta, éleveurs caprins installés sur les terres familiales, anciennement destinées aux vaches laitières du grand-père d'Éric. Tous les deux transforment leur lait et le vendent sur les marchés jusqu'à Toulouse, ils vendent aussi de la viande de chevreaux. Ils ont fait découvrir une partie de leur quotidien aux enfants, qui ont eu la chance de goûter leur délicieux fromage.

Tous sont repartis ravis, des souvenirs pleins la tête, prêts à revenir dans des élevages et découvrir de nouvelles espèces. Nous remercions l'Éducation Nationale, Interbev et la commune de l'Isle Jourdain d'avoir permis de rendre possible cette expérience.

